

Recuperan señal en Providencia

Escrito por Redacción

Sábado, 11 de Diciembre de 2010 11:56 - Última actualización Sábado, 11 de Diciembre de 2010 11:57

Tras gestiones adelantadas por la alcaldesa Janeth Archbold Howard ayer se restableció desde el cerro Mc Bean Hill, la señal a través del canal 24, que utiliza el Comité Local para Atención de Emergencias del Municipio de Providencia y Santa Catalina, dijo Juan Guillermo Misas Brisaud comandante de la estación de bomberos.

Recientemente la estación repetidora donde están instalados los equipos y antenas de telefonía celular, radio y televisión, fue objeto del robo de una fuente de poder, el cargador de baterías, un aire acondicionado y otros elementos, dejando incomunicados al municipio y la estación repetidora que une a Providencia con San Andrés.